
令和３年度 第１回学校評議員会 

 

１ 期日 令和３年６月 28日（月）１６：００～１７：００ 

２ 出席者 

 学校評議員 4名 菊池司、阿部潔、若生和江、小澤信男 

 校長、副校長、事務長、総務課長、教務課長、生徒指導課長、進路指導課長、総務課員 

３ 学校長あいさつ 

学校評議員の皆さんへ委嘱状を本日お渡しすることになり申し訳ない。 

本年度の入学生 94名、部活動でウェイトリフテ

ィングが全国大会へなど様々なクラブが頑張って

いる、中間考査、クラスマッチも無事終わり、エア

コン設置のための校舎の改修を実施中である。 

４ 学校経営計画説明（校長） 

昨年度と大きな変更はない。今年度の５つの重

点目標について、（１）キャリア教育（２）復興教

育、（３）学力向上（４）自己肯定感の伸長（５）いじめの防止 について説明。 

５ 学校概要説明 

  各課長から資料の説明 

６ 質疑・意見交換・提言 

（１）評議員から 

   学校周辺で熊の出没が起きているが、学校生活では問題は起きていないか心配してい

た。新築の家が周辺で建てられているが、問題は起きていないか。自転車等の通学での問

題はあるのか。 

 学校側：今年度は熊や鹿が学校周辺で見られているため、一斉メールなどで注意喚起をして

いる。特に、熊情報は市の担当者や警察と情報を共有し、巡回等の協力をお願いし

た。工事による苦情等は、今のところない。バイク通学での苦情があったので通学

生の集会を行った。 

（２）評議員から 

 本校の獅子踊りを指導しているが、学校として地域の伝承芸能を引き継いでいく取り組み

に感謝している。 

（３）評議員から 

 獅子踊りの活動は地域住民も喜んで見ている。このような活動が自分の価値を高めること

につながると思う。SDGｓが昨今言われているがコミュニケーションを高めるような活動

が必要だと思う。 

（４）評議員から 

本校の進路状況は立派だと思う。一関工業高校と水沢工業高校の合併で立地の場所にもよ

るが、本校の必要性が高まる可能性がある。本校への入学生が増えることを期待したい。 

昨年度の学校評価アンケート結果は、保護者や生徒とも概ね高評価であった。地域や中学

生とその保護者に、本校の取り組みを宣伝してほしい。 


